

Projekt MEGAVO – „Motivation, Einstellung & Gewalt im Alltag von Polizeivollzugsbeamten“

10.07.2022

<https://www.polizeistudie.de/>

Am 05.07.2022 titelt SWR Aktuell: „Polizei in BW im Fokus - Wegen verweigerter Teilnahme an Studie: Debatte zwischen Politik und Polizeigewerkschaft entbrennt“.[1] Die **Fernsehsendung ist aktuell noch online abrufbar, Beginn bei Minute 7:35.**

Ungewöhnlich ist der Vorgang auf alle Fälle: Ministerpräsident Winfried Kretschmann (Bündnis 90/Die Grünen) mischt sich direkt in einen Vorgang des Innenministeriums ein. Die Befassung mit der Studie MEGAVO findet innerhalb der Polizei derzeit auf Personalratsebene statt. Die politische Bedeutung ist allerdings groß, denn MEGAVO ist bundesweit angelegt.

Die Äußerungen des MP finden dann auch Widerhall außerhalb des SWR, lokale und überregionale Zeitungen greifen das Thema auf. Ob Spiegel, Zeit, Süddeutsche oder nt-v – das Interesse ist verständlicherweise groß. Beispielhaft hier der Bericht in der **Stuttgarter Zeitung vom 05.07.2022.**

Aufgrund der Befassung auf Personalratsschiene kann und wird sich der Bund Deutscher Kriminalbeamter dazu nicht äußern. Entsprechende Medienanfragen haben wir in den letzten Tagen dazu als BDK BW abgelehnt.

Was ist MEGAVO?

Die Informationen zur Studie sind auf der Seite: <https://www.polizeistudie.de/> einsehbar. (Hier geht es **direkt zur Projektskizze**).

[1] <https://www.swr.de/swraktuell/baden-wuerttemberg/polizei-bw-teilnahme-studie-100.html>

Schlagwörter

Baden-Württemberg

diesen Inhalt herunterladen: **PDF**